

EL TELEGRAMA

DEL RIF

Diario independiente y defensor de los intereses de España en Marruecos

Precios de suscripción

Melilla un mes.	1'25	Ptas.
Provincias, un trimestre.	4'50	"
Número suelto.	0'05	"

Redacción y Administración:

CALLE DEL HORNO, NÚM. 2.

Precios de inserción:

Anuncios: En primera plana, 25 céntimos línea; en segunda, 15; en tercera y cuarta, precios convencionales.

Francia y Marruecos

Con motivo de haber permitido el gobierno francés el desembarco en Nemours de las tropas imperiales, el diputado por la circunscripción de Orán Mr. Trouins, escribió al ministro de Negocios Extranjeros Mr. Delcassé una carta, protestando del permiso concedido á los marroquíes, y recordando al ministro las declaraciones que hizo en la Cámara, de que todo asunto sobre cuestión territorial, ó cuestiones de orden interior en Marruecos debían resolverlo los marroquíes, sin ingerencia de las Naciones europeas.

El diputado pregunta al ministro: ¿Es esta la neutralidad tan claramente afirmada? ¿Qué diríais si la España en Melilla, ansiosa de defender sus intereses, los ligara á los del Rogui y autorizase y aun favoreciese el transporte de bandos armados del Pretendiente, deseosos de intentar un golpe de mano sobre algún punto de la costa?

Con motivo de esta carta, se ha entablado una polémica entre los dos diputados por Orán Mr. Etienne y Mr. Trouins, muy interesante para los españoles, y de la que con más esperanza prometemos ocuparnos.

TOROS

¿Que el Rogui va perdiendo partidarios? Bueno. ¿Y que? Que los pierda.
 ¿Que ya el Menebhi café toma en Taza? Que sea enhorabuena.
 ¿Que una escuadra en embrión ha echado a pique la situación Silvela y tornará la Villa á estar muy verde? Pues siga la comedia,
 que en tanto vague por el inmenso espacio nuestro planeta Tierra, habrá bueyes y toros y toreros

más ó menos muletas que con sus largas, quiebras y estocadas, nos quitarán las penas.

Y el encargado de endulzar un poco las amarguras de la vida, era en la tarde del domingo el simpático Relampaguito y su cuadrilla, que actuaron según se verá á continuación.

Primero

Negro, bien puesto, de pocas carnes; le tienden pereal, y muéstrase indiferente. Julio abre su capa y lo aviva con primorosos recortes.

Nene cuelga dos pares entrando de frente, y Correita otro de tan buena factura.

Relampaguito, oro y grana, coge la muleta: que debió remojar para hacerla más pesada y burlarse del viento, que deslució sus pases, y después de citarlo en corto, larga una estocada hasta el puño. Se aplaude á rabiar, se pide la oreja; Julio por una lamentable equivocación la corta, y la Presidencia, que no había hecho tal concesión le hace subir al paleo. Aplausos.

Segundo

Colorado, claro, corniabierto, corredor, y obstante no aceptó el constante saludar de los capotes. Relampaguito con el suyo, lo veroniquea á placer, y termina la suerte con elegante navarra, que es muy aplaudida. El castigo corrió á cargo de Corselito y Soldadito chico, que colgaron cada uno dos buenos pares. En el último tercio, anotamos lo siguiente: Buena brega, el viento descubriendo á Julio, un pinchazo de estoque despedido, otra pinchazo muy feo, en la barriga, otro contrario, al encuentro, una estocada delantera muy honda; dos intentos de descabello, y otra estocada hasta la taza, delantera también.

Tercero

Negro, albardón en cárdeno, corto de pitones, largo de libras, buena lámina y bravo. Relampaguito coge un par corto y clava medio despues de salir rodando de un achuchón. Nene cuelga dos, extrafinos, que hace

arrancar palmas, y correita otro par. El toro llega al final en todo su poder, y con muchos brios, y se hace difícil pasarlo. Relampaguito sufre tres desaires: presenciámos un lio de capotes, y ni por esas: el toro sigue bravo.

En estas condiciones, Julio se tira con una baja (merecida), y á continuación con otra delantera hasta los gavilanes. Descabella á pulso, Aplausos.

Cuarto

Colorado claro, cornalón, buoy. La presidencia, á petición del público, le envía al corral, y el público aplaude la determinación.

El sustituto es del mismo pelo y mucho más parado; un reloj sin cuerda. Se arma el escándalo. Con notable olvido de la advertencia tercera del programa, se exige otro toro. Corselito y Soldadito chico clavan al empuje unos palos, como para avivarlo, y son apostrofados. La cuadrilla se retira á los estrados y Relampaguito conferencia con el Presidente. Como entre dos cosas malas se prefiere siempre la menos mala, vuelve á escena el retirado. Corselito deja medio par en un costado, y Correita uno muy desigual, entrando por donde pudieron. Relampaguito muletea bien, y se deshace del animal con una algo baja y un descabello á pulso Aplausos á Julio.

RESUMEN

De los toros, el tercero. Los dos primeros aceptables.

Relampaguito bien con vergüenza torera. En quites, Correita, Carmonita y Soldadito chico.

En banderilla, el Nene, que recogió los papeles perdidos el día 16. y dos buenos pares de Corselito y Soldadito chico al segundo toro.

Reclamación

El ganadero Sr. Fernández, la ha formulado del desperfecto ocasionado al toro sustituto, indemnización que el empresario señor Fernández, con su proverbial generosidad, satisfizo en el acto.

Los soldados sheriffianos en Nemours

Durante tres ó cuatro dias ha estado en movimiento la ciudad de Nemours, con motivo de la estancia en ella de los soldados sheriffianos.

Las tropas de la guarnición ocuparon militarmente las puertas y destacaron patrullas, par recorrer las calles.

Se han registrado no pocos incidentes, llegaron los askaris hasta tirar piedras á los zuavos, teniendo éstos que hacer uso de sus bayonetas para repeler la agresión.

Al dia siguiente de llegar los imperiales, se les prohibió entrar en la ciudad y los que por necesidad tenían que efectuarlo, iban custodiados por una pareja de soldados.

Cuando los imperiales abandonaron Nemours, los habitantes recobraron su perdida tranquilidad.

NOTICIAS

Efectos del calor

La elevada temperatura que en Melilla se padece, vuelve irascibles algunos sujetos, especialmente á los marroquíes, dando lugar á no pocas reyertas, entre ellos las más de las veces, y otras con hebreos y cristianos.

He aquí algunos:

En el barrio del Poligono riñeron por cuestiones de intereses un moro y un hebreo. De las palabras pasaron á los hechos, dando el hebreo tres puñaladas al moro, que fueron calificadas de pronóstico reservado por el médico de la casa de socorro que hizo al herido la primera cura.

A bordo del vapor «Norma» promovieron un motin varios marroquíes, teniendo que intervenir la tripulación y usar de su autoridad el capitán del barco. Uno de los marroquíes agredió al capitán, por cuyo motivo, enteradas nuestras autoridades detuvieron al moro, que ingresó en el arresto.

Por sodomita ingresó otro rifeño en el arresto.

Exámenes

Han terminado los exámenes en las escuelas públicas de esta plaza.

El tribunal examinador lo componían los Sres. Coronel Mesa, D. Francisco Serrano y D. Rafael Navarrete y el Sr. Vicario

En sucesivos dias daremos cuenta del resultado.

Lunch

Con motivo de celebrar su fiesta onomástica el joven alumno de Caballeria recientemente ingresado, D. Vicente Fernández Heredia, obsequió el domingo con un espléndido lunch á sus profesores y compañeros.

En los brindis pronunciados se puso de manifiesto el compañerismo de cuantos han pertenecido á la Academia preparatoria de Santa Bárbara y el cariño que se profesan profesores y alumnos

Neveria y Cerveza helada

Divan España

Gala

Con motivo de ser hoy cumpleaños de S. M. la Reina Doña Cristina, las tropas de la guarnición vestirán de gala, y en los edificios militares ondeará el pabellón nacional.

Telegramas

De nuestro corresponsal Sr. Almodovar

(Prohibida la reproducción.)

De Tetuán

Situación grave

Continúa siendo en Tetuán la situación muy grave.

Todas las fuerzas de las kábilas vecinas se han unido á los rebeldes. Del mando de todas y de la dirección de las operaciones se ha hecho cargo un jefe muy célebre por su inteligencia y bravura.

En Ceuta --Ataque á una pareja de Caballeria

Varios moros han hecho fuego en Ceuta á una pareja española de Caballeria que prestaba el servicio de vigilancia en los límites del campo de dicha plaza. La pareja contestó haciendo también fuego y poniendo en dispersión á los agresores.

El general Bernal, Comandante-general de la plaza, ha tomado las disposiciones necesarias para castigar á los culpables.

Silvela de viaje

El Sr. Silvela emprenderá en primeros de Agosto un largo viaje por Alemania y Austria.

La salud del Papa

Peligro inminente--Preparativos Declaraciones de los médicos

El Papa se halla en inminente peligro de muerte.

Los médicos declaran haber agotado todos los recursos de la ciencia, sin resultado.

Se hallan preparadas las habitaciones que han de ocupar el Camarlengo y el mariscal del Cónclave.

En vista de las declaraciones de los médicos no se tienen esperanzas de que León XIII salga del dia de hoy.

El nuevo Ministerio

A las once jurará el siguiente Ministerio:

Presidencia, Villaverde; Estado, Conde de San Bernardo; Gracia y Justicia, Guzmán; Hacienda, González Besada; Gobernación, García Alix; Guerra, General Martitegui; Marina, Cobian; Agricultura, Gasset; Instrucción pública, Bugallal.

El viaje de la Corte

El miércoles á las ocho de la noche partirá la Familia Real con dirección á San Sebastián

La Jura

Urgente.

Acaba de jurar el nuevo gabinete en la forma telegrafiada, excepción hecha del general Martitegui, que se encuentra en Cestora, y jurará cuando regrese.

El acto se ha realizado con el ceremonial de costumbre, tomando juramento el ministro dimisionario al presidente del nuevo Consejo y éste á su vez a los demás Ministros.

La mayor parte de los consejeros vestían de frac.

Terminado, marcharon á cumplimentar á S. M. la Reina Doña Cristina, Príncipes de Asturias é Infanta Isabel.

Suspensión de sesiones

Mañana publicará la «Gaceta» un decreto suspendiendo las sesiones de Cortes.

Toma de posesión

A las tres de la tarde han tomado posesión de sus departamentos los nuevos ministros, pronunciando los discursos de rigor.

Consejo de Ministros

A las cinco de la tarde se han reunido los ministros en Consejo para acordar el plan del nuevo Gobierno y tratar de la elección del alto personal.

Ultimas noticias

El ultimo Boletín dice que el Papa sufre grandes alternativas, habiendo podido descansar breves instantes. La temperatura es de 36 grados y dos décimas y el número de pulsaciones 94.

Continua la gravedad.

Tintoreria Granadina

Ha sido abierta al público una gran tintorería en la Alcazaba, núm. 13.

El dueño de la misma la ha instalado provisionalmente en el referido lugar, pero tan pronto se acredite, cuando el público aprecie los buenos trabajos que en ella se confeccionen, lo efectuará en sitio más céntrico.

Se tienen toda clase de prendas de lana, seda y algodón, en diversos colores y á precios económicos.

GRAN FOTOGRAFÍA DEL POLÍGONO

Sucursal de la establecida en la calle de San Miguel núm. 3.

Para mayor comodidad del público se ha montado esta sucursal, y en ella se harán toda clase de trabajos, en igualdad de precios y condiciones que los efectuamos en la Plaza.

NO OLVIDAR LAS SEÑAS

Polígono número 23 (Casa del Sr. Botella).

La Estrella Oriental

Precio fijo.—David J. Melul.—Precio fijo.

25 SAN MIGUEL 26

Gran bazar de novedades. Completo y variado surtido en muebles de todas clases. Loza y cristal. Batería de cocina en hierro con porcelana. Géneros de todas clases. Extenso y variado surtido en caprichos propios para regalos.

Perfumería de las mejores marcas. Lampistería espejos y cuadros. Gran surtido en coronas fúnebres, papel y útiles de escritorio, encajes cintas, agremanes aplicaciones de idem, rasos, gasas, tulés, sedas y guantes de todas clases; abanicos y sombrillas, sombreros y gorras para caballeros y niños.

NOTA.—Continuamente está recibiendo los géneros de la presente temporada, entre los cuales hay un magnífico surtido de mantillas desde diez pesetas, y bonita colección de libros de misa y rosarios de todas clases, que se realizarán á precios baratísimos.

También han llegado magníficos surtidos en lanas y alpacas negras y en colores, propias para vestidos de señora y trajes de caballero.

El que mire por sus intereses antes de comprar en otro lugar que visite este establecimiento.

25, SAN MIGUEL, 26.

GRAN ESTABLECIMIENTO DE SALDOS

— DE —

David Charvi y Compañía

— * —

Acaban de recibirse verdaderos caprichos en cedros, alpacas negras y de color. Sedas, telas de gasa dibujos fantasía para cortinas.—Visillos, medias y calcetines novedad, camisetas de hilo finísimas, tiras bordadas, holandas de hilo y mil artículos más.

Los precios ya los conoce este público: son tan económicos, que el que compra en nuestro establecimiento adquiere verdaderas gangas.

General Margallo.—Polígono

(FRENTE A LA PARADA DE COCHES)

Aprendiz Se necesita uno en esta Imprenta, que sepa leer y escribir correctamente.

LA AFRICANA

GRAN FABRICA DE GASEOSAS

Refrescos higiénicos confeccionados en moderna maquinaria que acaba de montar esta casa.

A todas horas servimos gaseosas de limón, piña, zarzaparrilla, naranja y otras frutas.

Magnífico Restaurant

San Miguel.—Fonda Africana



Gran fábrica DE Mesas de billar

De la Vda. é Hijas

ALEJO AMORÓS De Barcelona

VENTAS A PLAZOS Y AL CONTADO

Paños, bolas, tacos y demás accesorios. Para más detalles dirijanse á D. David J. Melul, representante exclusivo en ésta plaza.

GUÍADE LA SALUD

Remedios MUYOS

Para la sangre, vejiga, estómago, estreñimiento, tos, resaca, gonorrea, dispepsia, contra la diarrea, la fiebre, los dolores, enardecidos de las Dams, dolores de cabeza, mal de corazón, riñones, hígado, nervios, migraña, reumatismo, tos, verja, lombrices, la guáquina para las lombrices, las almorranas, para la sífilis, etc. etc. cura y cutis, remedio para la gurganta y mal de garganta contra el asma y enfermedades del pecho.

Acaban de recibirse un variado surtido en perfumería polvos y jabones. Precios baratísimos.

Farmacia LA FÉ S. Miguel.

Pianos

Se venden al contado y á plazos de los mejores autores nacionales y extranjeros. También se alquilan y están en venta de Violín, pianos, guitarras y parlantes de todos géneros.

HARMONICA... MANTELETE!

La Moda,

ZAPATERIA DE

Miguel Alcaraz

Calzado á la venta. También se confecciona á la medida, á precios económicos.

Venta de cortillos y taller de corte aparados

JARDINES 72